

ISTANBUL NİŞANTAŞI UNIVERSITY

www.nisantasi.edu.tr



NEW
İSTANBUL
NİŞANTAŞI
UNIVERSITY



L'université d'Istanbul Nişantaşı est une université privée polyvalente située à Istanbul, en Turquie, qui propose des formations de niveau licence, master et doctorat dans les domaines suivants : médecine, dentisterie, sciences de la santé, ingénierie et architecture, sciences de gestion et sciences sociales, sciences appliquées, aviation, sciences du sport, arts, design, musique et formation professionnelle. Alliant excellence académique et expérience pratique, l'université encourage l'innovation, l'esprit d'entreprise, la recherche interdisciplinaire et l'engagement international grâce à des installations de pointe, une collaboration étroite avec le monde professionnel et un vaste réseau de partenariats internationaux. Son approche centrée sur l'étudiant permet aux diplômés d'acquérir les connaissances, les compétences et la vision internationale nécessaires pour s'épanouir dans le monde en constante évolution d'aujourd'hui.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Autres formations et certificats proposés par l'école

- L'Associate Degree
- Programmes de Bachelor
- Programmes de Master
- Programmes doctoraux
- Formations professionnelles et spécialisées par secteur
- Programmes de formation continue et d'apprentissage tout au long de la vie
- Cours de turc pour les étudiants internationaux
- Universités d'été et programmes internationaux de courte durée
- Année préparatoire d'anglais

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation pratique et technologique
- Théorie et expérience professionnelle intégrées
- Partenariats étroits avec les entreprises et institutions publiques
- Stages, apprentissage et modèles appliqués « 7+1 » et « 3+1 »
- Laboratoires, studios, ateliers et centres de simulation de pointe
- Communauté étudiante internationale et multiculturelle
- 125+ partenariats institutionnels internationaux
- 150+ accords Erasmus+ KA131
- Mobilité internationale pour étudiants et personnels
- Programmes universitaires en anglais
- Double spécialisation gratuite pour les étudiants éligibles
- Bourses maintenues sans condition de moyenne
- Accompagnement professionnel pendant et après les études
- Expertise renforcée en IA, transformation numérique et compétences d'avenir
- Soutien à la recherche, aux publications et aux projets universitaires
- Campus et enseignement accessibles à tous
- Vie associative, culturelle et engagement social dynamiques
- Large réseau international de coopération
- Emplacement stratégique à Istanbul, entre l'Europe et l'Asie

LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Turc / Anglais



PROGRAMME DE RECHERCHE

L'université soutient la recherche grâce à :

- Une coordination dédiée aux projets de recherche scientifique
- Un bureau de transfert de technologie
- Des centres de recherche et d'application
- Des projets nationaux et internationaux
- Des partenariats de recherche avec les entreprises
- Des équipes de recherche interdisciplinaires
- Des programmes de mentorat académique
- Des collaborations internationales pour la recherche, les publications et les projets
- Des projets et programmes européens et internationaux : UE, TÜBİTAK, TÜSEB, COST et Erasmus+



CHIFFRES CLÉS

- Nombre d'étudiants : 40 000
- Nombre d'enseignants : 780
- Possibilités de stage varient en fonction du programme d'études. Les étudiants bénéficient de stages obligatoires et facultatifs, d'un apprentissage en milieu professionnel et d'une coopération avec un réseau de partenaires industriels.
- Nombre de partenariats : Plus de 125 protocoles d'accord internationaux, plus de 150 accords Erasmus+ KA131, Partenariats Erasmus+ KA171 et partenariats de stages internationaux, plus de 240 partenariats industriels et institutionnels
- Date de création : Fondée en 2009 sous le nom d'École professionnelle de Nişantaşı. A obtenu le statut d'université en 2012
- Superficie des bâtiments : Environ 169 000 m² d'installations intérieures. Plus de 260 000 m² de superficie totale
- Nombre de campus : 3 campus principaux : le campus NeoTech, le campus Kağıthane et le campus Silivri
- Nombre d'événements par an : plus de 2 000 activités organisées par des associations étudiantes, des activités académiques, culturelles, sportives et sociales.
- Nombre de distinctions et de prix : Drapeau vert pour l'accessibilité dans l'éducation, Drapeau orange pour l'accessibilité dans l'espace, prix sportifs nationaux et internationaux, prix décernés aux étudiants lors de concours de design, de technologie et d'entrepreneuriat.



INFOS PRATIQUES

Maslak 1453, NeoTech Campus
Maslak, Sarıyer
Istanbul, Türkiye

+90 212 210 10 10

Partenariats internationaux :
furkan.koca@nisantasi.edu.tr
Erasmus+ et mobilité :
erasmus@nisantasi.edu.tr
Relations internationales
int.relations@nisantasi.edu.tr



INFOS REGION

Patrimoine architectural célèbre :
Sainte-Sophie
Palais de Topkapı
Palais de Dolmabahçe
Mosquée de Süleymaniye
Tour de Galata

Équipes sportives locales :
Équipes emblématiques : Beşiktaş JK, Fenerbahçe SK, Galatasaray SK
Le sport dans la région : Istanbul offre de nombreuses possibilités dans les domaines du football, du basket-ball, du volley-ball, de la natation, de l'aviron, de la voile, de l'athlétisme



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

ISTANBUL NİŞANTAŞI UNIVERSITY

www.nisantasi.edu.tr



NEW
İSTANBUL
NİŞANTAŞI
UNIVERSITY



Istanbul Nişantaşı University is a comprehensive foundation university in Istanbul, Türkiye, offering associate, undergraduate, master's and doctoral programmes across medicine, dentistry, health sciences, engineering and architecture, business and social sciences, applied sciences, aviation, sports sciences, arts, design, music and vocational education. Combining academic excellence with practical experience, the University fosters innovation, entrepreneurship, interdisciplinary research and global engagement through state-of-the-art facilities, strong industry collaboration and an extensive international partnership network. Its student-centred approach equips graduates with the knowledge, skills and global perspective required to thrive in today's rapidly evolving world.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 44 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMME AND DEGREES

Other programmes and certificates proposed :

- Associate degree programmes
- Bachelor's degree programmes
- Master's degree programmes
- Doctoral programmes
- Professional and sector-oriented certificate programmes
- Lifelong learning and continuing education programmes
- Turkish language programmes for international students
- Summer schools and short-term international programmes
- English Preparation Year

STRENGTH OF THE INSTITUTION

- Technology-enhanced and practice-oriented education
- Strong integration of academic learning with professional experience
- Extensive cooperation with industry and public institutions
- Internship and workplace-based learning opportunities
- 7+1 and 3+1 applied education models in eligible programmes
- Modern laboratories, simulation centres, studios and workshops
- A diverse and internationally connected student community
- More than 125 international institutional partnerships
- More than 150 Erasmus+ KA131 agreements
- International student and staff mobility opportunities
- English-taught academic programmes
- Free double-major opportunities for eligible students
- Continuous scholarships without GPA-based cancellation
- Career support available during study and after graduation
- Strong focus on artificial intelligence, digital transformation and future skills
- Research incentives and financial support for academic publications and projects
- Accessible education and campus facilities
- Active student clubs, cultural events and social responsibility projects
- Extensive international membership and cooperation network
- Strategic location in Istanbul, connecting Europe and Asia



TEACHING LANGUAGES

Turkish / English



RESEARCH PROGRAMME

The University supports research through:

- Scientific Research Projects Coordination Unit
- Technology Transfer Office
- Research and Application Centres
- National and international research projects
- University-industry research cooperation
- Interdisciplinary research groups
- Academic mentoring programmes
- Joint research, publications and project development with international partner universities
- European Union, TÜBİTAK, TÜSEB, COST and Erasmus+ project activities



KEY FIGURES

- Number of students: 40,000
- Number of teachers: 780
- Number of internships offered per year: Internship opportunities vary according to academic programme. Students benefit from compulsory and optional internships, workplace-based learning and cooperation with an extensive network of industry partners.
- Number of Partnerships: More than 125 international Memoranda of Understanding More than 150 Erasmus+ KA131 agreements Erasmus+ KA171 and international internship partnerships More than 240 industry and institutional partners
- Date of creation: Established as Nişantaşı Vocational School in 2009. Granted university status in 2012
- Size of the building: Approximately 169,000 m² of indoor facilities. More than 260,000 m² of total physical area
- Number of campuses: 3 principal campuses: NeoTech Campus, Kağıthane Campus, Silivri Campus
- Number of events per year: More than 2,000 student club, academic, cultural, sporting and social activities were organised during the latest fully reported academic period.
- Number of awards and prizes : Green Flag for Accessibility in Education, Orange Flag for Accessibility in Space, National and international sports awards, Student awards in design, technology and entrepreneurship competitions.



PRACTICAL INFOS

Maslak 1453, NeoTech Campus
Maslak, Sarıyer
Istanbul, Türkiye

+90 212 210 10 10

International partnerships:
furkan.koca@nisantasi.edu.tr
Erasmus+ and mobility:
erasmus@nisantasi.edu.tr
International Relations
int.relationships@nisantasi.edu.tr



INFOS ON THE LOCAL AREA

Famous architectural Heritage:

Hagia Sophia
Topkapı Palace
Dolmabahçe Palace
Süleymaniye Mosque
Galata Tower

Local sports Teams:

Iconic teams: Beşiktaş JK, Fenerbahçe SK, Galatasaray SK
Sport in the region: Istanbul offers extensive opportunities in football, basketball, volleyball, swimming, rowing, sailing, athletics and other indoor and outdoor sports.



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles